

## Bericht zum SCHWECHATER-HALLENSTABMEETING der SKV Feuerwehr 19. 02. 2020

### Letzter Test für die Hallenstaatsmeisterschaft beim SCHWECHATER-Hallen-Stabmeeting der SKV Feuerwehr!

Die SKV Feuerwehr ist einer der wenigen Vereine/Veranstalter, welcher auch in der Hallensaison mit Wettkämpfen den Wettkampfkalender und Startmöglichkeiten für alle Athleten bereichert.

Beim SCHWECHATER-Hallen-Stabmeeting der SKV Feuerwehr nahmen leider nur wenige Athleten das Angebot an.



Bild oben : Nzube Ch. Ikebue

Eine ganz besondere Talentprobe gab die jüngste Athletin der SKV Feuerwehr, die im Jahr 2008 in Wien geborene, Nzube (sprich Uzube) Ch. Ikebue, ab.

Nachdem sie bereits bei der Wiener Hallenmeisterschaft außer Konkurrenz den WU18 Bewerb im Stabhochsprung mit einer Höhe von 2,00 Metern gewonnen hatte, steigerte sie sich beim SCHWECHATER-Hallen-Stabmeeting der SKV Feuerwehr neuerlich deutlich.

Sie überquerte die 2,21 Meter hoch liegende Latte mit beachtlich guter Technik und schaffte damit das Limit für die Österreichische U16 Meisterschaft im September in Eisenstadt.

Die Wertung der Frauen konnte eine weitere SKV Feuerwehr-Athletin für sich entscheiden. Julia Skerlan sprang über die Höhe von 2,41 Meter und kam nach recht langer Trainingspause gleich wieder in die Nähe ihrer Bestleistung.

Foto rechts : Julia Skerlan



Eine Steigerung in der laufenden Hallensaison, gelang Anton Bergauer. Der erfahrene Mastersathlet der Union Weinland, konnte sich auf 2,71 Meter verbessern.

Foto links : Dr. Anton Bergauer

Ebenfalls eine neue Saisonbestleistung zeigte uns der Landesmeister im Stabhochsprung, Sebastian Steinkellner (SKV Feuerwehr). Mit 4,51 Meter überquerte er die höchst liegende Lattenhöhe des Tages.

Bei der Siegerehrung wurden Pokale überreicht und wir blicken mit Zuversicht in die neue Saison.

